



Städt. Kath. Michael-Ende-Grundschule

Offene Ganztagsgrundschule

Platenstraße 7-9, 50825 Köln, Tel.: 0221-399803-0, Fax: 0221-556576
Homepage: www.michael-ende-schule-koeln.de
Email: michael-ende@schulen-koeln.de

10.09.2020

Liebe Eltern,

am Dienstag, den 22.09.2020 findet unser diesjähriger Sponsorenlauf statt.

Wie läuft der Sponsorenlauf ab?

Alle Kinder der Schule laufen möglichst viele Male eine ausgesuchte Runde im nachbarschaftlich gelegenen Park des Bürgerzentrums Ehrenfeld. Jede Laufrunde ist **300 m lang**. Aus Gründen des Infektionsschutzes laufen die Kinder der einzelnen Klassen getrennt voneinander. Die Kinder des ersten und zweiten Schuljahres laufen maximal 25 Minuten, die Kinder des dritten und vierten Schuljahres 30 Minuten.

Wie gelingt der Sponsorenlauf?

Die Kinder suchen sich möglichst viele Sponsor*innen im Familien-, Freundes- und Bekanntenkreis. Der/die Sponsor*in entscheidet über die Höhe des Betrages pro Runde, den er/sie für das Kind bezahlen möchte und trägt diesen Beitrag auf der Sponsorenkarte ein. (Unterschätzen Sie nicht die Laufkapazitäten der Kinder 😊)

Wofür wird das Sponsorengeld gesammelt?

Das Geld geht an unseren Förderverein, der damit Spielgeräte für unsere entsiegelte Fläche „Lummerland“ finanzieren wird. Seit langem wünschen wir uns auf diesem Teil des Schulhofs eine Holzlok mit Gleisen, einen „Bahnhof“ (=kleine Spielhütte und/oder eine Sitztribüne als offenes Klassenzimmer). Es wäre toll, wenn es uns durch den Sponsorenlauf gelingt, diesen Plan endlich zu verwirklichen.

Abgabetermin der Sponsorenkarte bei der Klassenlehrerin bitte bis spätestens Montag, den 21.09.2020!

Sie erhalten die Sponsorenkarte mit der Bestätigung der gelaufenen Runden nach dem Sponsorenlauf zurück. Wir bitten darum, das eingesammelte Geld in einem verschlossenen Briefumschlag bei der Klassenlehrerin bis spätestens Freitag, den 2.10.2020 abzugeben. Falls eine Spendenquittung erwünscht ist, bitte entsprechend vermerken. Eine Spendenquittung kann ab einem Betrag von 50,00 € ausgestellt werden.

Ein herzliches DANKESCHÖN jetzt schon an alle Spenderinnen und Spender!!

Freundliche Grüße,

Ute Hinz
(Schulleitung)

